
第1812回例会
2018年６月22日（金）12:30～13:30

先週（第1811回例会）の記録
2018年６月15日（金）18:30～21:00

点鐘� ――――――――――――――――――――
ロータリーソング“四つのテスト”
会食（洋食）
会長会務� ――――――――――――――――――
＊ビジター紹介
＊2017～2018年度最後の例会となりました。
本当に１年間あっという間でした。理事・役員
の方々をはじめ、全会員の皆様には大変ご協力
頂き、ありがとうございました。
＊明日から成田国際空港（アメリカン空港）～
　アメリカのシカゴ経由（13時間）～カナダの
トロントまで約２時間かけて、私と松島幹事２
名夫婦同伴で国際大会へ行って来ます。
＊６月17日、次年度指定校選定委員会・地区米
山記念奨学委員会に出席された岡本会員、ご苦
労様でございました。
＊６月の皆勤賞を差し上げます。
　坂本　直会員  1年　矢谷英志会員　17年
　米村年博会員17年　金田卓也会員　19年
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊次年度ガバナー補佐訪問について
　８月10日（金）11時～13時30分
＊６月29日は定款により休会といたします。
＊７月の主なスケジュール
　７月  1日（日）青島一斉清掃
　　　　　　　　　８時～青島公園広場集合
　７月  6日（金）定例理事会
　７月13日（金）クラブ奉仕委員長会議
　７月27日（金）納涼の夕べ（夜間例会）
委員会報告� ―――――――――――――――――
＊親睦・出席委員会
　　出席率・スマイル報告
＊ゴルフ同好会
＊その他
全員協議会「理事・役員退任あいさつ」�――――

No.1811

会長会務� ――――――――――――――――――
　2021～2022年度ガバナー要請の件に関し
て報告をします。３月28日、臨時東部５ＲＣ次
期会長・幹事会が開催され、担当パストガバナー
より第１グループ（鳥取・倉吉地区）から2021
～2022年度にガバナーを出さなければならな
いので、当クラブにとの要請がありました。その
後、西ＲＣパスト会長会議を開催し、12名の会
長経験者の方々に出席していただき慎重に審議致
しました。その結果、引き受け手がおらず、この
度は辞退することになりました。そして、５月１
日、現ガバナー補佐に私と副会長が出向き、はっ
きりとご辞退申し上げてきました。以上、ご報告
いたします。
幹事報告� ――――――――――――――――――
＊ガバナー事務所より地区大会記念誌が届いてい
ます。来週、登録者にお渡しいたします。
＊例会変更のおしらせ
　鳥取中央　７月９日（月）を７月６日（金）へ
　　　　　　移動夜間例会
　鳥取北　　７月10日（火）夜間例会
　ビジターの受付は、定時定例会場にて。
出席率� ―――――――――――――――――――
６月15日　会員55名　 欠席11名　79.25％
６月  1日　メーキャップ　　  5名　88.46％
メーキャップ会員� ――――――――――――――
６月４日　油谷博文　米村年博　森原義博　
　倭島昭博　山根宗信　森下哲也　大田原俊輔　
　吉田　博　瀧田賀久也　廣谷全宣　矢谷英志の
各会員　鳥取中央ＲＣへ
６月12日　油谷博文　山根宗信　田中好洋　
　上野賢治　坂本　直　森　雅道　山下朋宏の
　各会員　鳥取北ＲＣへ
ビジター� ――――――――――――――――――
鳥取ＲＣ　７名　鳥取北ＲＣ　２名　
鳥取中央ＲＣ１名　計10名
スマイル� ――――――――――――――――――
＊田中　清ガバナー補佐／①皆様、１年間お世話



になりました。②瀧田先生、先日はお心遣いあ
りがとうございました。
＊倭島昭博会員／①創立38周年記念祝賀会のお
世話をしていただきます親睦・出席委員会の皆
様に、感謝とお礼を申し上げます。②木原副会
長、先週の例会と会長会務大変お世話になり、
ありがとうございました。また、理事・役員引
継ぎ会ご苦労様でした。
＊木原一志会員／①６月13日の引継ぎ会に出席
の皆様、ありがとうございました。②岡本さん、
６月17日には岡山までお世話になります。③
親睦・出席委員会の皆様、本日はお世話になり
ます。④加藤先生、おめでとうございます。
＊松島　勇会員／①13日の引継ぎ会お疲れ様で
した。②加藤先生、おめでとうございます。
＊西尾　茂会員／加藤一吉先生、春の叙勲受賞お
めでとうございました。
＊田中章夫会員／加藤先生、あらためておめでと
うございます。
＊吉田　博会員／創立記念、おめでとうございま
す。加藤先生、おめでとうございます。
＊金田卓也会員／創立38周年並びに加藤先生、
叙勲おめでとうございます。
＊森下哲也会員／①倭島会長年度、西ＲＣ38周
年をお祝いします。②加藤先生、この度はおめ
でとうございます。
＊土江富夫会員／①先日はご利用ありがとうござ
いました。②加藤先生、おめでとうございます。
＊牧浦康寛会員／①加藤先生、本日はおめでとう
ございます。②廣谷さん、ありがとうございま
した。美味しくいただきました。③岡田さん、
昨日はありがとうございました。
＊坂本　直会員／①倭島会長、最後の夜間例会で
す。②理事・役員の皆様お疲れ様でした。
＊西尾正博会員／１年間、皆様にお世話になりま
した。
＊大野憲一会員／小林先生、お世話になります。
＊山根宗信会員／①本日の夜間例会、親睦出席委
員会の皆様、お世話になります。②景福寺は、
本年で開創647年です。開創の1372年は足
利義満が征夷大将軍でした。（創業記念日）
＊大田原俊輔会員／法人化したのが何年前だった
かわからなくなります。（創業記念日）
＊岡田信俊会員／創業記念日。
� 　　　　　　　　　　　　合計　34,000円
創立38周年記念例会
加藤一吉会員叙勲受賞祝賀会� ―――――――――
＊会長挨拶
　創立38周年記念例会並びに加藤先生の瑞宝双
光章受賞の祝賀会です。加藤先生のおかげでより
素敵な祝賀会になりましたことを心から感謝いた
します。今年で創立38周年、40周年もすぐに
やってきます。40周年を迎えるころには、西Ｒ
Ｃもより多方面に活躍をしていてもらいたいもの
です。その為に、今後も出し惜しみをしない活動
を展開していってもらいたいと思います。

＊年金授与
　西尾　茂　加藤一吉　土江富夫　生馬美津雄
　幡　碩之　瀧田賀久也（欠席）６名の会員へ
＊祝辞　生馬美津雄会員
　加藤先生、春の叙勲受賞おめでとうございます。
鳥取西ＲＣでは久しぶりの慶事となり、会員とし
て誇らしくうれしく思います。改めてお祝いを申
し上げます。
　加藤先生の現在のお仕事は、社会福祉施設い
なば幸朋苑施設長です。本社施設は、32年前の
1986年に米子市に設立されました。そして、
23年前の1995年に鳥取市浜坂へ設立。鳥取西
ＲＣへの入会が1995年、先生が65歳の頃とい
うことですので同時期となります。現在では、鳥
取市から東京都まで事業拡大し、全国で123か
所の施設を展開されています。
　瑞宝双光章とは、国家または公共に対し長年の
功労のある方が受賞される章ということです。加
藤先生は、人格、執権ともに優れた経営者であり
ますので、まさに受賞にふさわしい方です。
　今後とも健康に十分留意され、ますますのご活
躍を祈念しますと共に当西ＲＣの会員の中には、
素晴らしい会員がたくさんおられますので、これ
からも次々と受賞者が輩出されますようにお願い
申し上げてお祝いの言葉とさせていただきます。
＊記念品と花束贈呈
＊謝辞　加藤一吉会員
　創立38周年記念例会に合わせて、私の叙勲祝
賀会をしていただきありがとうございます。立派
な記念品とお花をありがとうございました。
　この度の受賞に関して話をしたいと思います。
正式には、礼服を身に着けて厚生労働省の講堂で
受賞をし、勲章をつけて宮中にて天皇陛下に拝謁
することになっています。
　５月７日（月）10：20～鳥取県知事公邸にお
ける伝達式より知事から褒章と勲章を授与しまし
た。
　私は、鳥取大学医学部第1外科に10年間、鳥
取県立中央病院（消化器外科・小児外科）に27
年間、社会福祉法人こうほうえん（高齢者）に
23年間の計60年間、新生児から高齢者までの医
療に携わってきました。その間、白血病患者への
骨髄移植の導入や院外処方の実施、また各委員会
の役員を務め、厚生労働大臣の表彰（生活保護行
政分野への貢献・老人保健施設関係への貢献）を
２度受けています。現在も小児から高齢者まで幅
広い年齢層を対象とした分野に従事しています。
＊祝言の謡「高砂」　西尾　茂会員
＊鳥取西ＲＣ今年度の振り返り（ＤＶＤ鑑賞）
＊「サライ」・「手に手つないで」
＊閉会の挨拶　木原一志副会長

次回例会予定� ――――――――――――――――
2018年７月６日（金）第1813回例会
全員協議会「理事役員就任あいさつ」

（編集者　麻木　宏栄）


